

Liquid Air PR-Text lang

Liquid Air aus Schwechat stehen für einen eigenwilligen Art-Rock, der weit über das klassische Konzertformat hinausgeht. Ihre Liveshows bewegen sich zwischen Performance, dystopischer Theaterszene und musikalischem Ausnahmezustand, getragen von druckvollen Rhythmen, expressivem Piano, markanten Vocals und Gitarren, die zwischen kontrollierter Präzision und eruptivem Ausbruch wechseln.

Seit ihrer Gründung 2020 verschreibt sich die Band konsequent dem Brechen musikalischer Konventionen. Liquid Air verbinden Art-Rock mit Elementen aus Jazz, Metal, Progressive und sogar Polka und rücken dabei das Klavier ins Zentrum eines Genres, in dem es sonst selten diese Rolle einnimmt. Musikalisch treffen die emotionale Gewalt von Muse und die chaotische Energie von The Mars Volta aufeinander, stets mit klarer politischer Haltung und den Mut zur klanglichen Grenzüberschreitung.

Mit ihrer ersten EP „*Daydreams*“ (2025) verabschieden sich Liquid Air von jugendlicher Leichtigkeit und der Illusion einer heilen Welt. Die Songs sind zugleich Abrechnung und Aufbruch: ein Plädoyer für Selbstbestimmung, Gerechtigkeit und künstlerische Freiheit, das persönliche Erfahrungen mit gesellschaftlicher Beobachtung verbindet.

Über vier Jahre Bühnenerfahrung in Wien und Schwechat (u.a. U4, Szene, Festival-Headliner) haben Liquid Air geschärft. Ihre Mission ist klar: In ganz Österreich zu zeigen, dass moderner Rock mehr sein kann als kalkuliertes Radioprogramm und mit kreativer Radikalität den Funken für ein neues Lauffeuer in einer oft zu trockenen Musiklandschaft zu legen.

Liquid Air PR-Text kurz

Liquid Air aus Schwechat verbinden eigenwilligen Art Rock mit Performance, politischer Haltung und außergewöhnlicher Live-Energie. Mit expressivem Piano im Zentrum, druckvollen Rhythmen und genreübergreifenden Einflüssen aus Jazz, Metal und Progressive sprengen sie musikalische Konventionen. Ihre EP „*Daydreams*“ (2025) steht für Aufbruch, künstlerische Freiheit und modernen Rock abseits des kalkulierten Mainstreams.

Liquid Air PR-Text long

Liquid Air from Schwechat stand for an idiosyncratic art rock that goes far beyond the classic concert format. Their live shows move between performance, dystopian theatre scenes and musical states of emergency, carried by powerful rhythms, expressive piano, striking vocals and guitars that alternate between controlled precision and eruptive outbursts.

Since their formation in 2020, the band has been consistently dedicated to breaking musical conventions. Liquid Air combine art rock with elements of jazz, metal, progressive and even polka, placing the piano at the centre of a genre in which it rarely takes on this role. Musically, the emotional power of Muse and the chaotic energy of The Mars Volta collide, always with a clear political stance and the courage to cross sonic boundaries.

With their first EP, *Daydreams* (2025), Liquid Air bid farewell to youthful light-heartedness and the illusion of an ideal world. The songs are both a reckoning and a new beginning: a plea for self-determination, justice and artistic freedom that combines personal experiences with social observation.

Over four years of stage experience in Vienna and Schwechat (including U4, Szene, festival headliners) have honed Liquid Air. Their mission is clear: to show all of Austria that modern rock can be more than calculated radio programming and to use creative radicalism to spark a new wildfire in an often-dry musical landscape.

Liquid Air PR-Text short

Liquid Air from Schwechat (AT) combine idiosyncratic art rock with performance, political stance and extraordinary live energy. With expressive piano at the centre, powerful rhythms and cross-genre influences from jazz, metal and progressive rock, they break musical conventions. Their EP 'Daydreams' (2025) stands for new beginnings, artistic freedom and modern rock away from the calculated mainstream.